

Vœu sur le maintien d'Air Liquide à Champigny-sur-Marne

Intervention de Flore Munck

Groupe Val-de-Marne en commun – PCF et Citoyen-nes

Monsieur le Président, Cher-es collègues,

Le sens de ce vœu est d'afficher le **soutien départemental aux salarié-es, mais également à la commune de Champigny, en demandant à Air Liquide de revenir sur sa décision** de quitter son site actuel.

La majorité des salarié-es se sont exprimé-es contre ce déménagement. 62% d'entre eux ont exprimé leurs craintes pour leur avenir professionnel, leurs conditions de travail et familiales.

Air Liquide, c'est l'histoire de ce Département ; il s'agit de l'un des principaux employeurs de Champigny-sur-Marne.

J'ajoute que **ce combat pour le maintien de l'entreprise est porté par les élu-es de toutes sensibilités politiques.**

Notre Département doit être à l'écoute de ces mobilisations des salarié-es, des élu-es, et **ne peut rester indifférent face aux effets potentiels de cette délocalisation.**

Par ce vœu, **nous appelons l'ensemble de l'assemblée départementale à affirmer son soutien** aux travailleurs mobilisés, aux Campinois-es attaché-es à cette entreprise historique de la ville, aux élus locaux inquiets de cette situation.

Ensemble, soutenons-les et demandons le maintien d'Air Liquide à Champigny-sur-Marne.

Je vous remercie.

Seul le prononcé fait foi